

La Semana Cómica

Valle 15 CENTIMOS

Dirige: PIO LUS ACUNA

San José, Costa Rica —

Sábado 25 de Marzo de 1939

Número 210.

La Policía está Vigilando a don Ricardo y don Ricardo está vigilando a la policía

Nosotros podríamos esperar muchas cosas raras en nuestra aldea: la reelección, la candidatura de don Julio, el ministerio de Lilitó, el retorno de don Arturo Volio a la política

ca una protesta de los militares por cuanto el caballo botó al señor Presidente, hasta en una cola moviendo al

perro en lugar del perro moviendo la cola, y en todo, menos en que la policía vigilara a don Ricardo. Francamente

con la noticia se nos fue el resuello. Pero, don Ricardo lo dice y hay que ponerle atención a la caja. Según él, des-

de hace muchos días se pára un músico de oído en la esquina de su casa. El desconocido nada dice, pero vuela pestaña que es un contento cada

(Pasa a la pág. CINCO)

Don Julio se calentó con don Otto



Desde hace una semana están agarrados en una pelea interminable los señores don Julio Acosta y don Otto Cortés. Por una alusión del primero, el segundo le respondió con los más teosóficos piropos. Según don Otto, alguien dijo por ahí que don Julio había demostrado que Costa Rica podría estar cuatro años sin Presidente. Y el señor Acosta, muy contrariado, le disparó un pejibayazo.

Según don Otto, don Julio fue y no fue Presidente. O más gráficamente, durante cuatro años lo que hizo fue leer a Jinarajadasa, a Krisnamurti y a don Chico de Paula Gutiérrez, sin ocuparse para nada de su gobierno.

Las palabras del alegre joven Cortés no encierran nin-

(Pasa a la página OCHO)

Se murió uno de los gatitos de don León

Conforme lo publicamos la semana pasada, es lo cierto que hace pocos días don Javier Cortés, lo envió, al señor Presidente de la República, un par de gatitos vivos. Pues bien, ya se murió uno de ellos...

Nadie sabe de que murió el gatito y le damos el pésame a su pobre y angustiado compañero, el cual, — ignoramos el motivo, — se vive con un susto tremendo.

Cuando enfermó el gatito, — (Pasa a la página OCHO).

¡Al fin... "solos"...!!



DON RICARDO: —¿Usted me vigila?
DON LEON: —Y usted está en vigilia.

Carta de don Giuseppe Cuaranta

Signore don Tomás Soleycino. Ciudadate.

Carísimo amico:

Téngono el plachere de enviarle cuesta carta, y dopo de saludarlo te pido un grandí favore: ¿E per qué non face un novo esfuerzo para que don Ricardeto acepte la candidatura prechidenciale? Osvé es el más indicato para parlar con

(Pasa a la página OCHO).

En vísperas de Semana Santa

Estamos en vísperas de Semana Santa y de allí que ya se inician los preparativos del caso. El Domingo de Ramos veremos al doctor Calderón Guardia haciendo su entrada triunfal.

Viene después, de Herodes a Pilatos, la famosa carta de don Ricardo a don Tomás Soley, epístola que no aparece por ninguna parte. Unos y otros la esconden tanto que estamos por sospechar que el guayacán le hablaba a don Tomás de pilones o de algo

por el estilo. ¡A saber! Nos encontraremos en seguida en la Calle de la Amargura pues por allí han de pasar el doctorcito Peña Chavarría, don Julio Acosta, don Juan Rafael Arias, don Tomás Soley, don Florentino Castro, don Aristides Baltodano y otros más.

Como cirneos veremos a don Cirilo Martín, a Pacheco Zamora, al coronel Lizano y a otros viejos amigos.

Camino al calvario nos en-

(Pasa a la pág. SEIS).



Las Charlas de los Sábados



CAUSAS Y CIRCUNSTANCIAS

En las múltiples opiniones que se han emitido por la prensa con motivo de los sucesos políticos de los últimos días, se ha atacado la debilidad con que procede la masa ciudadana del país, la existencia de un principio de servilismo y la sumisión,—que algunos han calificado de terror,—que existe en el ambiente por obra y gracia de los procedimientos del gobierno. A nuestro juicio, y sin entrar a analizar la extensión de este fenómeno ni sus relaciones con los hechos políticos, el mal no está en el pueblo, sino en las circunstancias que hacen posible esta situación.

Humanamente no puede pedírsele independencia y altivez a un empleado público con fuertes obligaciones, cuando se sabe que está sometido a la tiranía del presupuesto y sin ninguna seguridad en lo tocante a su posición, por mucho que la desempeñe con perfecta eficiencia. No creemos que en otros países ocurra cosa distinta que en Costa Rica. Lo que hay fuera de aquí es que las circunstancias son otras y distinta la organización de la burocracia lo mismo que los efectos de las campañas políticas.

Lo que debe hacerse en nuestro país es terminar con esos problemas. El Doctor Calderón Guardia, llegará a la Presidencia de la República en condiciones excepcionales para eliminar esas circunstancias y dar a la nación una ley de servicio civil. En esta forma se sana la política, se eliminan múltiples problemas, se da a la nación un verdadero baño de aire fresco, y se ganará la gratitud de los costarricenses.

Hasta ahora todos los gobiernos se han negado a realizar esa reforma y con ello mantienen el mal que va minando a grandes pasos la salud de la República y por otra parte, han reafirmado la impresión injusta de que es el pueblo quien se va acobardando, mientras se desfigura con palabras la tremenda tiranía

del presupuesto, verdadera y única causa del morbo. Pero las cosas han llegado al extremo de ser imprescindible que el próximo gobierno lleve a cabo esa obra de imperiosa necesidad, que por sí sola bastará para consagrarla como la mejor administración que haya tenido la República.

EL CONSULADO DE DON ALFREDO

El Cónsul del desaparecido Estado de Checoslovaquia, don Alfredo Saborío Montenegro, se niega a entregar los archivos y objetos del consulado, alegando que no reconoce la anexión de los territorios checos a Alemania. El Licenciado Saborío ha leído en los cablegramas periodísticos que el Ministro checo en Washington, Wladimir Hurban, también se niega a entregar la Legación y los Consulados a la Embajada alemana y ha decidido imitar esa actitud. Pero don Alfredo olvida que el señor Hurban es checo y por serlo está en capacidad de juzgar las cosas de su país. El Cónsul de Checoslovaquia en Costa Rica era únicamente un empleado costarricense del gobierno de Praga y ha sido éste el que, con o sin razón, ha decidido poner al Estado bajo el protectorado de Hitler, usando las mismas facultades con que habría podido destituir o aumentarle sus honorarios al señor Cónsul en San José. En este caso el poeta y autor dramático se ha impuesto al abogado. Don Alfredo ha decidido llevar a la escena, en versos épicos, las tres cumbres nacionales, que para algunos son mitos: ha cantado ya a Juan Santa-María, ha exaltado a la Virgen de los Angeles y pensamos que, mientras realiza su tercera obra, la epopeya de don Ricardo, quien entretenerse en el melodrama de su desaparecido consulado, un ligero entremés, no sólo en la tremenda tragedia de Europa, sino también en la prodigiosa trilogía épica que glorificará a las letras nacionales.

Coxas de Vargas Porras

Don José Vargas Porras al felicitar al Diario de Costa Rica por varias cosillas, nos recordó que el ex-Presidente Coolidge había dicho una vez que cada palabra de un gobernante debía pesar por lo menos un quintal. Esto es, refiriéndose al agarronazo entre don Ricardo y don León.

El señor Presidente dirá que las palabras del amigo Vargas Porras pesan algo así como una viruta o una pestaña, pero

la verdad es una: para don León las palabras de don Ricardo pesan más que pegarle a un cura o que una tonelada. Pesan tanto que prefirió no alzarlas. Pero a la vez surge un dilema: qué le ha pesado más a don León, decir lo que dijo o bien oír lo que oyó?

Por otra parte el Licenciado don Alberto Echandi, al leer los reportajes de don Ricardo, podrá aludir a pesas y medidas y recordar la sentencia bí-

Puntuación trascendental

Una vez Margaret Anglin dejó una nota en el peinador de la Señora Fiske que decía: "Margaret Anglin dice la señora Fiske en la mejor actriz de los Estados Unidos".

La Fiske devolvió el mismo papel a Margaret Anglin agregando dos comas: "Margaret Anglin, dice la señora Fiske, es la mejor actriz de los Estados Unidos". (Your Life)

blica:

—Con la vara que mides, serás medido...

Don León sobrio y Alejandro ebrio

Dice don Ricardo Jiménez que quien apela ante don León Cortés corre la suerte del que recurría a Alejandro el cual era uno cuando estaba sobrio, y otro cuando se encontraba ebrio. Y concretó el caso a don León Ministro de Fomento y a don León de Presidente y de mal genio. ¡Un verdadera calembour! Eso de encontrar a don León muerto de risa, alegre como unas castañuelas, diciendo chistes y lleno de jovialidad es algo así como sacarse la lotería. O en otras palabras: para esperar a que don León tenga buen humor, es recomendable comprarse antes una poltrona. Pero sin embargo, los riardistes pueden jugarse el chance,—para lanzar cualquiera de las candidaturas anunciadas,— a encontrar a don León muerto de risa.

Del geniecito de don León hay un chiste. En una ocasión

un periodista cubano fue a la Secretaría del Congreso a conversar con un empleado. Don León era Secretario de la Cámara y el otro le dijo a su amigo que le iba a presentar a un importante personaje.

En eso estaban cuando el Licenciado Cortés entró en la oficina. El empleado invitó a su amigo a que se pusiera de pie. Don León entro sin volver a ver a nadie y en la misma forma hubo de desaparecer. El subalterno no tuvo fuerzas para hacer la presentación. Sin embargo, el señor Cortés volvió a presentarse en la misma forma y se repitió la escena, poniéndose siempre de pie el periodista cubano. Y el acto se repitió por tercera vez hasta que el cubano le dijo a su amigo:

—¡Oye, chico, qué se ha imaginado ese hombre, que él es el Himno Nacional!

Centro Comercial

TOMAS FERNANDEZ F.

Cristalería Elegante y de varios Estilos

Para fiestas grandes alquilamos sillas, mesas y los elementos que usted necesita

San José de Costa Rica

Apartado 614

Teléfono 2198.

Breves y muy Breves

Conyugal

"Una palabra más, dice ella a su marido después de una agria discusión, y soy viuda". (Medley)

Con pie quebrado

—¿Nadie te ha dicho jamás querida lo encantadora que eres?

—No querido, nunca.

—Y entonces ¿de dónde sacaste la idea de lo que eres? (London Opinion).

Precoz

Dora (a su hermanito). — Mejor será que nos volvamos a casa, Juan, son las siete y nos van a castigar por llegar tarde a comer.

Juan. — No te inquietes, yo ya lo he arreglado todo. Si llegamos un poco tarde nos van a regañar; pero si nos demoramos unas dos horas más van a estar tan preocupados por nuestra ausencia que se

sentirán felices de vernos y nada más. (Sic Und Er).

Educacional

—¿Cuánto gana el Profesor de griego de esta Universidad?

—3.000 pesos al año.

—¿Y el entrenador del club de "football"?

—16.000.

—Y ¿no le parece esto ultrajante?

—No. ¿Ha sabido Ud. que alguna vez se hayan reunido 60.000 personas en un estadio para aclamar una recitación de griego? (Tennessee Tar).

DICE LOLITA:



2-28

(C. 1933, by Bell Brudinate)

Si no fuera porque la moda lo justifica todo, habría que creer que algunas mujeres con ciertos sombreros se habían vuelto locas...

BORSALINO

"ANTICA CASA"

EL MEJOR SOMBRERO DEL MUNDO

Calidad Superior

Estilo Moderno

Gran Distinción

FEOLI y Co., S. A.

VERDE CLARO

ISOLA GOMEZ

DOMINGO

Olores de incienso recorren la iglesia... El toque armonioso de un órgano viejo revuelve el silencio, que escucha el oído rociando la voz... Devotos se postran y adoran sumisos; ¡sus tristes harapos despiden clamor...!

Las penas humanas que sufren dolientes invaden sus rostros que esgrime el dolor! No estorbaba mi turno, me postro y me humillo. Corrida hasta el suelo derrama mi pena... recojo el granillo, ¡no es flor, no es arena! Es sólo el despojo que anima la vida, ¡pesando dolores... da calma serena!

LUNES

Qué lunes tan largo resuena en las vidas... ¡el día que habla de partidas! Por este día se alargan los otros completos del año y amodorra todas las alegrías...

Lunes deben llamarse del año todos los días, que tienen tristezas y esperanzas idas... que tienen dolores, que tienen partidas...! ¡Como embrujamiento...! cuántas dulces cosas amoldan las vidas, repagan con luchas en el sufrimiento...!

La Semana

MARTES

Estudios... pinturas; los pomos resecos ablando, corrijo paisajes y ramos; linaza: deseos que no alcanzan. Trementina: frotando los cuadros, secando las manos... ¡fuego que mi vida anima...!

Lejanos rumores de cosas oídas que cansan... Desprecio el consejo. Todo en silencio reposa; yo sigo el trabajo pintando, y tiñendo, mi verde esperanza...

MIÉRCOLES

Mitad de semana verde, azul y ¡blanco...! Proponte empezar. ¡Hasta cuándo!, digo, me vas dando espanto. Que siempre en tu cara voy mirando entrañas que acusan a un santo... Perdido en vagar. Prosigue el trabajo que anula el jamás. De goces repleto vas rompiendo el canto de andar satisfecho; ¡sin poder las huellas del rostro borrar...!

JUEVES

Dulce forma de visión, chispeante energía de luz. Espero que hoy pases, sombra, bajo geranios en flor... Mi verso pasea en el hueco del enrejado del sol... Mientras silbos de canarios afinan sus clarinetes, mezcla en la brisa sonora las penumbras de tu voz.

Cuando pases por la calle no finjas seguir mirando lo que no está en el balcón. Mi corazón acechando espera en jueves atento tus registros de pasión. Mis ojos lavan la lluvia del enrejado del sol...

VIERNES

Me cerraste las puertas de tu casa, en el amanecer. Yo que estaba aterida... busqué un refugio alegre con qué llenar mi vida...! Me cerraste las puertas, bullanguero... y, veloz! Nunca esperé que fueras en esta gran partida el reflejo del rayo que destroza la encina. ¡Mientras en duro marco tallas mi inspiración! Me cerraste las puertas, y a tu casa no llego... ¡Mientras que tú no digas que me estás esperando, con el alma en los brazos y el corazón... ¡abierto!

SABADO

Sábado que calmas vigilia de todos. Febriles naranjos, manzanas sin luz. En sombras temblando...! Ritos de campanas persiguen seguidos pájaros volando...! Muérdagos ceñidos peñan las ventanas. Briznas de deseos asoman sus caras... Afinando intensos reproches amargos.

"Moreno de Verde Luna"

Secas o destilas encubriendo un pozo de muda esquivéz...

Si fueras tan mago que supieras todo, huyeras la pena que sufre el halago, no oyendo el reproche que la Parca esconde fundida... a tus pies.

Ya creo que si tiene misterios el marco que estrecha tu cuerpo; sobre un claro el polvo deja transparencias de gran variedad... ¡Hombre que no tienes nombre, de verdad!

Basta que viciado remotes al paso de tiempo ayuntado. ¡Muestra tu alma libre! No rasgues cerillas tras lentes velados, que en la claridad —furor de furoros...— anclado a ese punto prende intensidad.

Sólo al ver que llevas dormida en la cara con verde y con luna la mezcla fatal...! —¡me obstinas con eso!— si quieres que estragos de sombra morena me claven tu mal, búscate otra huella...

Si no tienes alma, te enfoco mis ojos para que te estrelles en su oscuridad.

A la Luna Mayor...

Corriendo la clara luna se esconde la luna clara. Saltando espejos de charca, rueda sonando su disco sobre la franja de plata...

El río engulle la luna, corrido la arrastra encima hasta el mar que se la empata. Volando encogen cortinas las nubes que la destapan...

La luna se precipita, la luna se va agitando... Pasa el borbollón de nácar por entre claros de espacio. Las estrellas que la miran de lejos la van rumiando.

Luna que corres en danzas hasta riberas lejanas...! Luna que enfrías la noche con tu sábana tan blanca. Luna ¡que al pasar te acuerdas de mirar por mi ventana...!

Pensamientos Profundos Un Reportaje Sensacional Telegramas Homeopáticos

—Una manera de convencer a las mujeres, es la de hacerlas creer que son ellas quienes lo están convenciendo a uno.

—No hay nada tan necesario, como la necesidad.

—Es más fácil aprender de un enemigo que instruir a un amigo.

—No hay nada en el mundo en que los hombres logren saber tanto, como lo que saben las mujeres en materia de vestidos.

—Puede existir el caso de una mujer a quien no le guste mandar a su marido, pero en cambio no hay ninguna que acepte que sus amigas y vecinas crean que no es ella quien manda en el hogar.

—Los vicios se cuentan entre las cosas más viejas de este mundo, y sin embargo no hay pruebas de que uno solo de ellos haya desaparecido.

—Más vale una onza de he-

chos que una libra de fantasías.

—La muchacha más popular es la que no sabe tocar ni cantar y sabe que no sabe.

—Mucha gente es como el globo que habitamos: vacío en los dos polos.

—La única persona que queda satisfecha con un arbitraje, es el árbitro.

—La mayoría de la gente discute en "círculos"; por eso es que sus debates no terminan nunca.

Proverbios Chinos

—No espantes con una hacha la mosca que veas en la frente de tu amigo.

—No hay hijos afectuosos. Solo hay padres y madres afectuosas.

—El hombre arregla su pelo todas las mañanas. ¿Por qué no su corazón?

"Carmen", "Rose Marie" y "María Elena" son "Hermanas", hijas de Doña Simone. Son "Tres Chicas Listas" y lo han sacado de la "Madre" por que "Simone es Asi". Cuando joven fué "Don Amor y Don Dinero". Vivía en Puntarenas y dicen que era "El Embrujo del Trópico". Todo el que la veía en la calle le decía: "Eres Encantadora".

Tenía "Cuatro Hijas" y se le murió "La Adelita", nada menos que "El Encanto del Hogar". Con frecuencia estaba muy enfermita, con el "Rostro Pálido" y triste desde que la engañó su novio que era "El Último de los Vargas" uno de esos "Hombres del Mar", oficial de un barco y "El Ladrón de Honras" mas listo de toda la "Muchachada a Bordo".

El papá de ellas reside en "San Francisco" de Heredia; es agricultor y tiene unas "Cuatro Milpas". De eso vive, sa-

cándole a la "Madreselva" lo que puede. No es la primera vez que haciendo huecos ha encontrado "Idolos de Barro" de mucho valor y varias otras cosas "del Mismo Barro".

Vive también en su casa "El Abuelito" de las "Tres Hermanas" un viejecito que es "El Crisol de los Hombres".

A "María Antonieta", "La Tía de las Muchachas", que en un tiempo fué una de las "Bellezas de Costa Rica", ahora le dicen "La Viuda Alegre" porque aún está con "Sed de Cariño". Ella dice que es "La Eterna Mártir" en cuestión de amores...

Pues bien! Yo soy una de esas "Almas Sin Rumbo", periodista de oficio. No vaya a creer que soy "Un Gran Tipo"... Nada de eso. Me gusta, si, el "Juego de Faldas", pero ando con cuidado porque "Siempre hay una Mujer" ca-

(Pasa a la página SEIS).

El poeta y médico señor Villalón, tan pronto supo que el doctorcito Peña había pasado a mejor vida, le envió un telegrama al sucesor don Alfonso Acosta. Y como es natural, homeopáticamente:

—Poncho: encantado de la vida.

Y el doctor Acosta respondió también homeopáticamente:

—Atenete al Santo y no lo recés...

DICE LOLITA:



(© 1939, by Bell Syndicate)

De Puntarenas

—El señor Gobernador de la Provincia, ha dictado una orden, por la cual exige a todos los habitantes de Puntarenas, que deben usar máscaras contra gases asfixiantes, pues en esta forma se evita que mueran ahogados por el polvo que se levanta en las calles de esta ciudad. Nos parece acertada la medida del señor Gobernador, pues con esto comprueba el interés que tiene por la sa-

lud de los puntareneños.

—El señor Gobernador publica en los periódicos locales el informe de las obras y gastos habidos durante el año de 1938. Esto nos recuerda la Zarzuela de la Marcha de Cádiz, en que el Alcalde del lugar decía: un pico se distrajo en gastos municipales, otro pico etc., y mejor es que cierre el pico.

La tragedia de los que se casan dos veces...

Los periódicos han venido publicando como media docena de casos de fieles maridos quienes al regresar a sus casas, después de muy cortas ausencias de veinte años, se encuentran con que sus esposas ya no son sus esposas. Esto es, que al levantarse varias cobijas aparecen numerosos casos de señoras que se han casado dos y tres veces olvidándose de los primeros maridillos. El asunto no es alarmante ni nada por el estilo. Al menos esas damas no han hecho un secreto de sus nuevos amores, mien tras que por ahí no faltará más de una que establece sociedades clandestinas. Pero este no es nuestro punto de vista. Un amante y un marido de una misma mujer vienen a ser parientes entre sí. La alarma va más allá cuando el marido descubre que sus hijos no son sus hijos. No es el primero que al saber la verdad exclama: —¡Con razón este mocoso salió tan tiznado...!

Pero, vamos a relatar un caso. A nuestras oficinas, como a las de los demás periódicos, también llegó un caballero y nos dijo:

—¿Ustedes saben de alguien que no haya muerto y que sea difunto?

—¡Cómo no! Don Arturo

Volio.

—Ese no es el caso. No hablo de política. ¿Saben ustedes de alguien que por querer mucho a una persona haya perdido hacha, calabazo y miel?

—Ya lo creo. El doctorcito Peña, por querer tanto a don Ricardo...

—No dan ustedes en el clavo. Se trata de que yo soy un vivo...

—Pues hombre, funde un partido político y que lo hagan diputado.

—Un momento. Tendré que explicarme. Hace veinte años encontré bañándose, a la orilla de un río, completamente desnuda, a una linda mujer...

—Ah!

—Me le acerqué con malas intenciones...

—Eh...!

—Ella se dejó...

—Y...?

—Nos casaron ese mismo día...

—Ooooooh...!

—Pero en seguida se metió la suegra...

—Uuuuhhh!

—Y yo me alejé de aquella casa... Prácticamente quedé soltero y solo en la vida. Y así, han pasado muchos años y otra vez aquellos ojos me mi

(Pasa a la pág. SEIS).

La renuncia de Billo Zeledón

A raíz del terremoto ocurrido en la Secretaría de Salubridad, se anunció la caída del alero del poeta don José María Zeledón. Y hubo un momento de vacilaciones cuando el amigo Billo declaró en un periódico que algunos compañeros le pedían que se aguantara las ganas de renunciar, en virtud de sus excelentes labores. Además, las dudas aumentaron cuando el poeta expuso que iba a presentar su renuncia sin expectación alguna. Esto es, algo que no entendimos. No sabíamos que se podían presentar renuncias con orquesta, turnos y juegos de pólvora.

A Billo hay que apuntarle un aplauso por sincero en exponer su renuncia cuyo resumen es este: me obliga a renunciar un sentimiento de solidaridad para con mis compañeros, pues al fin es una vaina que se queden hablando, pero me encantaría quedarme en el huesillo. ¡Y claro, no le fue aceptada la dimisión!

Total que en nada paró la renuncia te unto y no te unto, y Billo seguirá en el Hospital. Sin embargo, dentro de un año, cuando suba el doctor Calderón, el amigo quedará restablecido. Don Rafael Angel le recetará unas vacaciones muy merecidas.

Para sus costuras Finas use siempre

HILO TUBINO

110 yardas garantizadas

Por sólo 25 céntimos

- PRECIO DE - PROPAGANDA

150 COLORES DIFERENTES

Unicos Importadores:

Tienda EL BUEN PRECIO

LUIS JIMENEZ A. Sucs.

Apart. 201

(Avenida Central, Frente al Mercado - San José, Costa Rica)

Tel. 2311



El mejor hilo en la mejor presentación

DICE LOLITA:



El viejo refrán de "donde comen dos, comen tres", sólo puede aplicarse actualmente cuando uno de los tres está a dieta.

Jefe Político Descabezado

En días pasados expuso el señor Presidente de la República que a don Ricardo Jiménez le habían servido, en bandeja de plata, la cabeza del señor Jefe Político de Puriscal. Por otra parte interviene don Manuel Mora y exclama que don León salió huyendo con

la cabeza del señor Jefe Político. Es decir, que alguien ha cometido un crimen. El señor Jefe Político no tiene cabeza: lo han decapitado de la noche a la mañana. Es, en resumen, un hombre sin cabeza. Nada menos que un diputado!

Cerveza AGUILA

Refrescante, Rica y Espumosa

Manifestaciones de simpatía

Decididamente el señor Gobernador de la Provincia, a quien en forma cariñosa llamamos Rodolo Manó, sabe más de lo que le enseñaron. Sin ir muy lejos, se encontró en días pasados frente al dilema de pronunciarse en cuanto a permitir una manifestación política contra el señor Secretario de Gobernación. Su respuesta se necesitaba. Pronto encontró la solución: anunciar otro mitin pero a favor de don Luis. Y de allí, en forma salomónica declaró: mitad y mitad, jafa-najaf: ni una ni una.

Cuando los promotores de la manifestación contra don Luis fueron a ver al señor Gobernador, éste les respondió:

—Muchachos: lo siento mucho, pero resulta que también me han solicitado permiso para manifestaciones a favor de cada uno de los ministros y diputados. O les concedo a todos o a ninguno.

...Don Manolo aplica siempre la fórmula: una vez fueron a pedirle permiso los sin trabajo y les respondió que estaba por resolver una solicitud de los con trabajo. Y así, el hombre se echa en la bolsa a todo el mundo. La única manera de fregarlo es decirle que se trata de una manifestación contra

cuentra media docena de yernos dispuestos a organizar un mitin a favor de ellas. Lo malo es que no hay un yerno que se anime, pues bien sabe que horas más tarde va al Hospital en angarilla. Y esto si la suegra lo llama a cuentas cuando la esposa está ausente. De lo contrario, entre las dos no lo mandan al Hospital: habrá que recogerlo con cuchara o con aspirador automático.

Cruce de Palabras

En la Agencia de Policía:

Un detenido: —Señor agente, este hombre me ha injuriado; le dije adiós y me cubrió de palabras ofensivas...

El otro detenido: —Es cierto, señor Agente, pero él comenzó primero...

El Agente: —¿Y qué le dijo?

El aludido: —Algo terrible: me dijo: adiós **diputado**. Es decir, una ofensa que no le permito a nadie.

El Agente: —Hago justicia salomónica: los dos merecen una multa por mutuas ofensas.

IMPRENTA BORRASE HNOS.

Si Ud. necesita

un buen traje de casimir

con tela y material de la mejor calidad, bien confeccionado y a precio económico

visite la

Tienda MIL COLORES

de ENRIQUE YANKELEWITZ

— Av. Central, contiguo al Este de "La Magnolia"

Donde también encontrará

Un Enorme Surtido de Trajes Hechos para Hombres y Niños

Balcón de Salanterías

Mensajeras de Alegría

Este año el verano ha tenido un nuevo esplendor con la presencia de las distinguidas señoritas panameñas que han llegado a pasar algunas semanas entre nosotros. Desde nuestro balcón, al contemplar a estas lindas mensajeras de alegrías y de ilusiones, hemos meditado... Pensamos que las mujeres que viajan por placer tienen siempre una gran atracción: la que encierra el secreto de tierras y de playas desconocidas. Pero para nosotros los costarricenses la turista norteamericana carece de esa atracción, por cuanto conoce su itinerario y porque siempre es la misma, fatigada por el trabajo y entrada en años. Nunca está más de un día en nuestro país y por lo general nada nos dice ni a la vista ni al sentimiento.

En cambio la panameña ha venido a sustituir a ese tipo de mujer que, siendo extranjera, es también nuestra. Todos los años la esperamos, ella siempre da tono y sentido a nuestras calles y a nuestras fiestas, trae y se lleva algo nuestro y, sobre todo, nos sirve de punto de comparación a quienes nos sentimos demasiado enorgullosos con las cosas de la aldea.

Las damas panameñas tienen un prestigio personalísimo, que está en su conversación, no en el metal de su voz, sino en la dulzura y en la agilidad de la frase revelando una gracia y un espíritu visiblemente superiores. Su conversación es un nido acogedor, en el que se descansa confiado como en el regazo de una hermana buena. Es un milagro de todas y de cada una. Y esa voz que es música, plegaria y murmullo,

brotando del fondo de sus corazones como el agua cristalina de un manantial en cuyo fondo siempre se refleja un pedazo de cielo.

Frente a nuestro balcón han pasado Amalita Méndez Pereira, Mica y Enriqueta Cecilia Robles, Felicia Benítez, Leticia Guardia, Isabelita Calvo, Lilia Rojas, Eugenia Sosta, Irma Strunz y muchas otras más. Todas son mujeres del trópico. En ellas arde el sol y bulle la miel y privan las visiones vagas de las siestas, pero hay también un místico encanto de fe, esperanza y caridad. Son hijas de la ciudad novia y en todas hay ese tono de femineidad excelsa que apreciamos en su prestancia y en su señorío inconfundibles.

En las horas del paseo van pasando a nuestro lado esas lindas mujeres de Panamá, la tierra de las hidalguías y de las noblezas, la patria tan amada a quien Dios amó en playas tan amplias y tan abiertas como el alma de ese heroico pueblo.

En la calle pronto hay una sensación de orfandad. Las encantadoras señoritas panameñas se han alejado y la misma tarde se va detrás de ellas. Sin embargo, nosotros seguimos apreciando la impresión táctil de sus imborrables siluetas. Son sus voces, sus palabras, sus ideas, en las que parecen desgranarse todas las joyas de una personalidad cautivadora, las que siguen llegando hasta nosotros como el eco de una copla de amores. Y, la realidad es una: las lindas chiquillas panameñas pueden irse, pero aquí sigue palpitando el alma de ellas.

La policía está, etc.

(Viene de la página PRIMERA).

vez que alguien visita al Guayacán.

Don Ricardo, como es natural, se ha calentado y expone que no es un conspirador ni nada por el estilo. Pero vamos por partes. Por ahí se habla de que don Ricardo, debajo de la chayotera, tiene escondido todo un armamento que ya lo desearan las potencias europeas: tanques de guerra, cañones de largo alcance, bombas de mano, aviones de varios estilos, trincheras portátiles, un cuchillo de raspar el dulce, un montón de piedras, una navajita Gillet, un serrucho y como cuatro cerbatanas. Además, por su alianza con el doctorcito Peña, conserva todo el arsenal guerrero de los históricos reportajes que el señor ex-Secretario publicó en sus buenos tiempos. Ellos constituyen un verdadero peligro. El día que grandes aviones los dejen caer sobre la ciudad, desnatán a todo el mundo.

Don Ricardo dice que no son ciertos sus propósitos bélicos, pero todos sabemos que el eje Berlín-Roma resulta una pantufla de chino gordo comparado con el Jiménez-Peña. Noticias de última hora aseguran que don Richard desea retornar al poder y que una vez en él nombrará otra vez ministro de Fomento a don

León Cortés. Don Ricardo quedó convidado a eso.

Por otra parte resulta algo muy complicado: don Luis Fernández vive a las cincuenta varas de la casa de don Ricardo y aquí está el secreto de las cosas. Cada vez que esos señores se encuentran, se echan indirectas, se sacan la lengua y se hacen señas muy feas. Las autoridades temen que de un momento a otro se den de coscorrones.

El asunto, como se ve, es muy serio y más cuando las autoridades confiesan que por esos lados han visto a un sospechoso. Es decir, que cambiándose el aspecto de las cosas, no es nada raro que se trate de robarse a don Ricardo con el objeto de pedir por él un fuerte rescate. Y don León lo pagaría con mucho gusto, pero eso sí, siempre que no lo suelten y sobre todo que le impidan dar esos reportajes tan juguetones que se gasta de vez en cuando.

También no es nada raro que el sospechoso trate de robarse a don Luis Fernández con el fin de cortarles las alas.

Sobre este asunto han dado amplias explicaciones las autoridades, y los periodistas están rondando el barrio con el fin de entrevistar al sospechoso personaje. Uno de nuestros redactores, destacado en el barrio, obtuvo una am-

plia información. Antenoche, como a las diez, vieron por ese barrio al joven don Poncho Espinach quien saludó muy sospechosamente a tres sirvientas. No es nada raro que se trate de un complot bien disfrazado y en conexión con los patrones de las muchachas. Basta decir que el amigo don Poncho les dijo a las tres doncellas algunas palabras cabalísticas: "Negrita: a las nueve en el Bolívar..." Y lo más raro de todo es que a esa misma hora vieron, por la Plaza España, llevándolo frío, a los jóvenes revolucionarios don Ricardo Jinesta y don Jorge Orozco Castro.

Nuestro redactor, que es más avispa que Herrera García para una noticia sensacional, se dispuso a hablar con el sospechoso que anda rondando por las casas de don Ricardo y de don Luis Fernández. De la conversación nada sacó en claro, a no ser ciertos detalles muy raros. El individuo en cuestión dice que tiene novia en el barrio y esto lo confirma por ciertos detalles muy íntimos. Por medio de su adorado tormento quien, noche a noche le regala sopa en botella y gallitos de picadillo, angü le guineo, chilasquillas, posol



VISTA CONSERVADA

Si al leer guarda su niño el libro a una distancia de menos de 35 centímetros de los ojos, o padece de vista defectuosa, debe corregir la iluminación. El mal alumbrado estropea la vista—y sin embargo, el buen alumbrado se encuentra hoy más barato que nunca. Utilice Ud. la nueva lámpara "SALVAVISTA" con una bombilla G.E. Mazda. Las bombillas G.E. Mazda alumbran mejor con menos gasto de corriente y su brillantez dura más.



The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ltd.,
Departamento Comercial
Distribuidores

Telegramas Oficiales

Los Cartagos.
A Director Policía.
San José.

He recibido la denuncia de que todos los días, desde las cuatro de la mañana, un sospechoso se pára en la esquina de la casa de don Julio Acosta. Dicen que lleva un gran paquete. Proceda con energía.

Presidente.

San José.
A Presidente República.
Los Cartagos.

Informes confirmados. Sospechoso capturado. Trátase de madrugador comerciante de pejivayes.

Director Policía.

AVISO CALDERONISTA

Candidato contrario, necesitamos uno. Ofrecemos pagarle club, oradores y hasta prestarle partidarios. Gratificaremos con cinco mil colones al que convenza a don Julio Acosta. ¡Palabra!

Conversando de estas cosas con don Luis Fernández, nos dijo:

—Ustedes saben que en política yo no me meto y que soy el fiel de la balanza, pero la verdad es una. No hay tal sospechoso como dice el señor ex-Presidente con el mismo énfasis que usó hace pocos días para defender el prestigio de las elecciones presidenciales. Se trata de un coleccionador de recortes de periódicos, el cual deseaba venderle a don Ricardo los que se referían al abusillo cometido hace unos años en perjuicio de don Alberto Echandi.

Un reportaje, etc.

Viene de la pág. TRES. paz de hacerlo caer a uno "En la Red". Con todo y eso ya he sido "Dos veces Valiente" casándome. En la primera tenía una suegra que era un toro, hasta que me hizo "Toro a la fuerza" ¡¡¡Por suerte que se murió!!! Dios la tenga a fuego lento.

La segunda vez caí "En Manos de una Mujer" que no sabía hacer nada más que pedir dinero. Todos me decían: tu mujer es un "Ángel" y resultó "El Ángel de la Calle" porque se enamoró de "El Payaso del Circo" Ataide y se escapó con él ¡Por dichal Esos han sido "Mis dos Amores" primeros.

"Sucedí una Noche" que estando yo "Bajo el Puente" de la Fábrica haciendo "Castillos en el Aire", buscando "Nuevos Horizontes" vi pasar a un amigo, "Trovador de la Radio" por cierto, iba "Con la Canción en los Labios", dis-puesto a parrandear y me invitó a que fuera con él a casa de "La Familia Hardy" donde había fiesta. Vamos, me dice, y harás "El Gran Reportaje" porque irá lo mejor de "Los Muchachos de la Ciu-

DICE LOLITA:



La única ocasión en que la novia moderna se ruboriza, es cuando el novio no aparece para la ceremonia.

dad' y un pilonero que da miedo.

La casa quedaba a "Las Siete Puertas" de la cantina "El Retorno". Llegamos, entramos y en efecto: aquello era "El Desfile del Amor". La orquesta tocaba "El Danubio Azul" en esos momentos y una vez terminado "El Gran Waltz" se dió mi amigo a la tarea de saludar y presentarme. Estaban: "Rosario", que es una "Morena Clara" encantadora; "Rebeca" la hija de "Amalia"; "Carmen"; "La Reina del Carnaval" el año pasado; "Rose Marie"; "La India Bonita" como le dicen los amigos y "María Elena" que es un "Rayito de Sol". Estas tres últimas son las hijas de Doña Simone (ellas le dicen "Mamá Colibrí").

Para entrar en calor mi amigo pidió Cocktail para Dos" y lo sirvió Nancy, de la que él está enamorado pero "Nancy tiene Tres Amores" y él no quiere ser el cuarto de las mon-turas.

Hacia rato que no tocaba la orquesta, hasta que alguien les gritó: "No se duerma Profesor"! Entonces comenzaron a tocar "Allá en el Rancho Grande" y todos nos pusimos "Locos de Remate". Hay que "Virvir Para Gozar", de lo contrario... Qué va gallo!

Esa pieza la bailé con "Gualupe la Chinaca"; resultó regular "La Bailarina", pero ninguna como "María Elena": esa sí que es "Nacida para el Baile", tanto que me enamoré de ella.

Aquella fue una "Noche de Sorpresas", una "Feria de Vanidades" a la vez que una "Verbena Trágica": Yo haciéndome "El Irresistible", "Ann Hardy se enamora" de mi compañero. "El Médico del pueblo" cantó "Cuesta Abajo". Dos de los Hardy se pelearon y Ricardo el más pequeño le pegó a "Pedro el Grande" digno alumno de "La Escuela del Crimen". En eso se apagaron las "Luces de la Ciudad", lo que aproveché para llevarme a Elenita al Parque Bolívar que es "El Parque del Amor". Ella no quería pero yo le dije: Nada "Cielito Lindo", "Esta Noche serás Mía"!

La tragedia del que...

Viene de la Pág. CUATRO

raron friamente y sin enojos...

—Eso es un verso...

—Nada de verso. Pura prosa... Pero, descubrí que ella se había casado con otro.

—¿Y qué hizo usted?

—Nada. Ahora yo me entiendo con ella. Así estoy vendido de mi rival. Ella fue mía y él lo ignoraba, ahora ella es de él y yo no lo ignoro...

—Piensa usted comunicarle lo ocurrido a todo el mundo?

—Ud. cree que yo soy tan Peña Chavarría para soltar el abejón que tengo en el buche. No. Eso sí que no. Yo soy moderno, tengo ideas de diputado brocha: a todo le digo que sí y nunca discutí nada. Allá ella, allá él, allá yo.

Y nos despedimos de nuestro amigo quien nos manifestó que iba a conseguir un puesto de policía con don León. No lo conozco, nos dijo, pero aquí tengo una carta de recomendación que no me falla.

—Debe ser de algún importante personaje?

—No. Vean mi "sésamo ábrete", mi llave infalible, mi varita mágica para que don León no me diga que no.

Y nuestro hombre nos mostró una gata ojotes.

—Oiga, amigo, le dijimos. ¿Quiere un consejo? Pues no vaya ahora. En este momento lo hacen policía, pero si se espera un tiempito y la lleva con gatitos, lo nombran por lo me nos comandante de plaza.

En vísperas de Semana...

—(Viene de la pág. PRIMERA)

contraremos a casi todos los 58,000 de la fábula, incluyendo a los doctores Velverde, Vega, Grillo, Sáenz, Quirce y al Ingeniero Fernández Peralta.

El Santo Encuentro ya lo tuvimos entre don Ricardo y don León, pero éste último se devolvió más que ligero. Y es que francamente, hay algunos que saben correr a tiempo y con velocidad.

El Santo Entierro estará a cargo de don León y de don Luis Fernández. Entre los atligidos deudos no faltarán don Tomasito Soley, don Juan Rafael Arias, don Julio Acosta y otros más.

Las siete palabras tendrán un lugar destacado, aunque ahora nos sale el doctorcito Peña con que apenas fueron cinco. Tratando de hacer memoria nos encontramos con ellas:

—Dios mío, Dios mío, por qué me has abandonado?

Por el Dr. Peña Chavarría.

—¡Lástima que éste hom-

bre sea tan malcriado!

Por don Ricardo Jiménez.

—Todo está consumado.

Por don León Cortés.

—La salsa que es buena para el ganso, es buena para la gansa.

Por don Luis Fernández.

—Padre, perdónalo porque no sabe lo que dice.

Por don Otto Cortés.

—En verdad os digo, que dentro de dos años los dos estaremos abajo.

Por don Julio Acosta.

—Sed tengo de que el doctor Peña me cuente otras co-

gillas.

Por don Claudio Cortés.

Como Señor del Triunfo veremos al doctor Calderón, y entre los que recibirán palmas benditas figuran Luis Fernández, don Octavio Béeche, don Lico Jiménez, don Raúl Gurdíán, don Otto Cortés, don José Albertazzi, don Sergio Carballo, don Manuel Isaac Ugalde y muchos otros más.

Y de Resucitado habrá uno pero como anillo al dedo: Billo Zeledón!

Si yo no se quién es usted...

"Yo Soy un Fugitivo"...

De "La Isla del Diablo"?

No, de las garras del amor pero "Usted tiene ojos de Mu-

jer Fatal", de esas que dan

"Besos Brujos", que conocen

"El Secreto de Vivir"... Anda,

mujer. "Ayúdame a Vivir"! Si tú quieres te "Rapto al Amanecer" y nos vamos "Volando hacia Río Janeiro", de paso vemos por lo menos las

"Luces de Buenos Aires"; vamos a Méjico donde hay ahora muchos "Refugiados de Madrid"; nos estamos unos días "Bajo el Cielo de Cuba"; seguiremos "Sin Novedad en el Frente" haciendo una "Travesía Oriental"; estaremos como "Aves de Paso" "Una Noche en el Cairo" y te llevaré hasta "El Séptimo Cielo" si es posible.

—Y "Cuándo nos Casamos?"

—Eso es lo de menos, lo que "Deseo" es buscar un "Paraíso para Dos" y tener "El Derecho a la Vida" feliz...

—Acepto, me dijo, con una condición: "Labios Sellados" por hoy, para "Que no lo sepa Papá!"

"Así son las Mujeres": hay que ilusionarlas para que se entreguen "Con los Brazos Abiertos". "Si yo Fuera Rey" tal vez no le hubiera ofrecido tanto y total, "Payasadas de la Vida" porque "La Divina Embustera" hubiera aceptado sin tanto "Preludio de Amor". "Malditas sean las Muje-

Más de 28 años de Laboratorio,

Más de 400.000 EXAMENES

Es su garantía

Laboratorio Bacteriológico

del Lic.

CARLOS VIQUEZ

TELEFONOS:

4114

7370

Avenida Central, frente a las Compañías Eléctricas.

res! Apenas sin borrar las "Cenizas de Ayer" encienden "La Llamarada" de otro amor...! De verdad "Qué Tontos son los hombres". En fin, será "El Destino de la Carne" que lo hace a uno ver "Sombras de Gloria" en donde solo hay "Camino de Perdicción". Parece que fuéramos "Muñecos Infernales"; vemos que "El Peligro Acecha", que la "Tormenta" se avecina... y después que pasa "La Tempestad" nos encontramos en "El Paraíso Perdido" como "Pájaros Bobos". ¡Oh "Sueños de Juventud", cómo se desvanecen...!

"Así terminó un Querer" y ahora soy "Padre de más de Cuatro"!!!

La mañana después de la noche esa

Un elegante sale de un bar de los campos Elíseos, llama a un chauffeur y le ordena que dé 98 vueltas a la Plaza. Acostumbrado a estas excentricidades de borrachos, el chauffeur comienza su tarea. Cuando llevaba 42 vueltas, el parroquiano golpeó el vidrio y le dijo: "No podría usted ir un poco más ligero; tengo apuro".

TRANSPORTES AEREOS COSTARRICENSES

SERVICIO DIARIO A SAN ISIDRO DEL GENERAL Y PARRITA.



Lunes, Miércoles y Sábado: San Isidro del General. Palmares del General. Volcán. Buenos Aires. Puerto Cortés. Puerto Jiménez. Miércoles La Cuesta.

Teatro Nacional

Miércoles 29 de Marzo de 1939

DESPEDIDA

del célebre artista

MANGORE

Variaciones sobre el Punto Guanacasteco.

El Duelo de la Patria .(Transcripción)

VEA PROGRAMAS

Don Julio se calentó...

(Viene de la pág. PRIMERA)—
gún cargo contra don Julio, y por el contrario acusan una deuda de gratitud para el ilustre ex-Presidente. Y esto por cuanto francamente debemos estar muy agradecidos con don Julio toda vez que no hizo nada. Cosa grave habría sido si se mete a hacer algo.

En lo que el alegre joven Cortés ha prensado al melancólico señor Acosta, es en el cuento de los "crímenes ignominiosos de Heredia y de Alajuela" va que él bien pudo impedir algo que don Giuseppe Cuaranta llamaría "una grand chanchata."

Lo divertido del caso es que don Julio, con tono paternal, se dirige al joven Cortés para pintarle lo que le ocurrirá en el futuro cuando su estrella

política no brille tanto o no brille del todo. Casi le saca la suerte y le habló de algo de propia y dolorosa experiencia. Muy original nos pareció el señor ex-Presidente, lo mismo hace algunos años cuando habló en el Congreso de los efectos nocivos de la manteca. Pero, la polémica se ha personalizado entre esos caballeros y ya uno de ellos alude a todo lo que se guarda y no se olvida en Alajuela. A ello el otro le pide que concrete sus cargos y el lío se complica. Y don Julio, el defensor de las buenas elecciones, tiene razón. En Alajuela hay cosas que se guardan y no se olvidan, como por ejemplo: "los crímenes ignominiosos" que le arrebataron la Presidencia a don Alberto Echandi.

Se murió uno de los gatitos...

(Viene de la pág. PRIMERA) llamaron al doctor Acosta quien dispuso hacer consulta con especialistas en la materia. Así pues, el difunto minino fue atendido por los doctores Agüero y Corveti, oculistas muy estimables.

No hemos logrado obtener copia del dictamen médico, pero por ahí andan diciendo que el documento es muy elocuente. El gatito, o su cadaverillo, presentaba tamañas abolladuras en las cuencas de los ojos, como hechas con tamaño formón.

El entierro se verificó en el Patio de la Casa Presidencial habiendo pronunciado un discurso el poeta don Joaquín

Fernández Montúfar en representación de Lilito quien no podía hablar por lo emocionado que estaba. Lo único que hizo Lilito fue poner una flor sobre la tumba fría. Y en ese momento solemne se le llenaron de agua los ojos y él después de haber apretado los párpados y de pujar un tantito, echó una lágrima cristalina.

Sobre este triste suceso nos cuentan algo más: parece que el difunto gatito no fue enterrado en el puro suelo, sino en una maceta. Alguien recomendó que era mejor no escarbar en el patio de la Casa Militar pues bien podrían, por una de esas casualidades del destino, — haber aparecido otros cadaverillos de felinos.

Carta de don...

(Viene de la pág. PRIMERA) don Leone de cuesto asuntino, e dícale que tutos los ricardistas nos hemos quedat mirando para el ciprés. Osté puede facei chocolate sin cacao y piano, ir lontano. Dícale a don Leone que non interprete mal la frase de don Ricardeto de que en la discuzione resultó un malcriado. Es toy convencito de que en cuesta frase non hubo ninguna indirectina y felichítelo en mi nombre per lo felice que terminó su alegatino con el Guayacane. Don Leone se pasa muy ocupato per atendere cuestas discuzione. Non tiene tempo para otra agarrata con el amico don Ricardeto. Tuto los días sale a recorrer los pueblos de Costarica. Una mañana pasé por la Casa Presidencial y creí que el signore

Prechidente estaba rezando ¡! rosario. Un militare recitaba cuestos nombres: San Joaquine, San Ramone, San Carlino, Santa Ana, Santa Cruz, San Giuseppe. Ma, per la Honesta Madona, non era que dechían las letanías. Era que el militare estaba dictando los nombres de los poblos que don Leone visitará presto. Don Leone es un grand turista y un impulsatore de los deportistas. Lo malo es que han suspendido la carrera de Maratone a Puntarenas. Los mismos corredores se han quedado callatos e dicen que le tienen pavura a un campeone molto conocido. E per Baco, lo que es la vital Por detrás se parece molto a don Leone.

Reciba un cordiale saluto de su amico,
Giuseppe Cuaranta

Breves y muy breves

Vanidad de vanidades

Pregunta. Tome usted a una bella mujer, llévela a la Quinta Avenida, cómprele los más lindos trajes y joyas que encuentre, arréglela con los mejores cosméticos, póngala a cargo del mejor artista de belleza venido de Francia para que use todo ese conjunto, y luego séquele los dientes. ¿Qué le queda?

Respuesta. Un juego de dientes y una mujer furiosa.

Bienes terrenales

En un diario de Mississipi apareció hace poco el siguiente

anuncio de un pastor metodista: "Positivamente no habrá más bautizos en la pradera de mi parroquia. Dos veces en el último mes, mis feligreses cristianos dejaron abiertas las verjas, y antes de tener que andar a la caza de mis gallinas y puercos por todo el país, prefiero que los pecadores se vayan al infierno".

La verdad en un diario oficial

Frederic Hudson en su libro "Periodismo en los Estados Unidos" refiere así las noticias dadas por el diario oficial de Francia "Le Moniteur" en marzo

Golosina para casados



--¡¡Envuélvanmela...!!



Los hombres necesitan

Virilinet

según Dr. Richard Weiss

El preparado activado de hormonas contra

Debilidad Nerviosa
Impotencia
Neurastenia
Sexual



Las mujeres toman

Fertilinet

Frigidez
Disturbaciones nerviosas
perturbaciones climatéricas

Los preparados del

REJUVENECIMIENTO.

Pídase literatura

PIDA LITERATURA A SUS AGENTES

Feullebois, Carvalho & Appel

TELEFONO 4478 - SAN JOSE - APARTADO 329

Mensajes de actualidad

Los Cartagos.
A doctor Acosta.

No olvide mis instrucciones: nada de aludir a Hitler ni al fachismo. En sus reportajes debe hacer como yo: hablar constantemente de libertades, democracia, constitución y derechos del pueblo. Cuando hablemos a solas, le explicaré.
León.

España.
A don Ricardo Jiménez.
En el fondo de todo, a usted y a mí nos fue igual.

Seacatarró.

Ciudad.
A Diario de Costa Rica.
Yo sé una cosa, pero no la digo y no la digo.

Peñita.

Puriscal.
A Presidente.
Dígame, si usted sabe, quién es el campeón de las cien yardas.

Jefe Político.

San José.
A Jefe Político. Puriscal.
¡¡¡Destituído!!!

Presidente.

A Director General de Telégrafos.
San José.

En mi oficina hay un telegrama sin dirección. En el texto dice "¡Qué lástima que este hombre sea tan malcriado!" Por otra parte, desearía saber quién mató a César.
Telegrafista.

San José.
A Telegrafista.
¡¡¡BRUTO!!!
El Director General.

Se calentó don Flor

Don Florentino Castro está furioso y dice que a los anti-calderonistas, por dormilones, los va a morder un burro. Como es natural, el burro tiene que empezar por morder a don Florentino sin que sepamos donde. Por nosotros que no se preocupe el burro.

Se anuncia una vela en el Jai Alai

El miércoles próximo, según se anuncia, se verificará un mitin en honor del doctor don Antonio Peña Chavarría. El acto tendrá lugar en el Frontón Jai-Alai y ¡qué caray! don Ricardo ofrece asistir.

En el Jai-Alai, como todos sabemos, funciona el salón de patines de don Fernando Herrera y no es raro que el doctor dé su patinadita. Ya nos parece verlo con blusita, pantaloncito corto y medias bebé. Estará de comérselo con mayonesa y con papas fritas. El sabe patinar y por cierto que en este gobierno estuvo patinando como seis meses seguidos hasta que los ministros le dieron su empujoncito.

Algunas personas dicen que esa noche será lanzada la candidatura peñista. Al respecto se cuenta que don Paco Calderón, al oír la noticia, exclamó: —No creo que mi hermano tenga tanta suerte.

Por lo que pueda suceder, los calderonistas están haciendo un chequeo en la lista de adhesiones, a efecto de ofrecerle al doctor Peña un poquito de partido.